

Cuba pretende ganar unos 115 títulos en Juegos centrocaribeños



La Habana, 12 jul (PL) Cuba pretende ganar unos 115 títulos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018 para retener el primer lugar por países, divulgó hoy Antonio Becali, presidente del Instituto Nacional de Deportes (INDER).

'La delegación debe llegar a unas 115 medallas de oro para mantener el primer lugar, y a eso apuntaremos', dijo Becali en conferencia de prensa.

Según el directivo, la mayor de las Antillas tendrá una delegación de 789 personas, 538 serán deportistas y 133 entrenadores, con un promedio de edad de 23 años.

'Estaremos allí con el compromiso de mantener el primer lugar que ostentamos desde Panamá 1970, y debemos ser muy eficientes para lograr ese resultado', subrayó.

La nación antillana competirá en 359 de las 450 pruebas convocadas a la justa centrocaribeña, y la juventud de la representación cubana marca un relevo generacional en este ciclo con miras a los Juegos Olímpicos Tokio-2020.

'México será el rival principal, como lo ha sido históricamente. Además, se incorpora Colombia, que tiene un

valor agregado muy fuerte por ser sede, y es el país del área que más ha avanzado en los últimos años', apuntó Becali.

De acuerdo con el titular del Inder, la cita colombiana será un medidor para las futuras competencias de gran nivel de los deportistas cubanos, como los Juegos Panamericanos de Lima-2019 y la Olimpiada de Tokio-2020.

Becali aclaró que la principal entidad del deporte en Cuba ya efectuó un estudio por disciplina, y en los análisis ha tenido en cuenta varios factores competitivos que arrojan la gran posibilidad que la nación caribeña mantenga el cetro en la lid.

Además, informó que todos los atletas cubanos que tienen contratos profesionales en el exterior participarán en la justa, excepto los beisbolistas Alfredo Despaigne y Livan Moinelo, quienes permanecerán en la liga japonesa.

Añadió que los deportes que más aportarán medallas para Cuba serán judo, taekwondo, boxeo, lucha libre y grecorromana, atletismo, remo, canotaje, tenis de mesa, bádminton y tiro deportivo.

También comentó que durante el último año los atletas cubanos realizaron una preparación muy fuerte, especialmente en certámenes internacionales, y el Inder ha invertido fuertemente en equipamiento deportivo de primer nivel.

Fuente: PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166752-cuba-pretende-ganar-unos-115-titulos-en-juegos-centrocaribenos>



Radio Habana Cuba